
CONSIGLIO COMUNALE
VIII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 13-03-2018 ore 13:30

Consiglieri componenti la Commissione: Luca Battistella, Maika Canton, Saverio Centenaro, Maurizio Crovato,
Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Rocco Fiano, Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo
Giacomin, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Paolo Pellegrini, Nicola Pellicani, Davide Scano, Alessandro
Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi.

Consiglieri presenti: Maika Canton, Saverio Centenaro, Maurizio Crovato, Paolino D'Anna, Alessio De Rossi,
Francesca Faccini, Rocco Fiano, Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo Giacomin, Elena La Rocca, Bruno
Lazzaro, Deborah Onisto, Alessandro Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi, Francesca Rogliani
(sostituisce Luca Battistella), Monica Sambo (sostituisce Nicola Pellicani), Sara Visman (sostituisce Davide Scano).

Altri presenti: Assessore Michele Zuin, Direttore Nicola Nardin.

Ordine del giorno seduta

Esame della Proposta di Deliberazione PD.60.2018 del 19.02.2018: Ratifica delibera di Giunta n. 41 del 131. 
febbraio 2018 ad oggetto "Bilancio di previsione per gli esercizi finanziari 2018-2020 - variazione".

Verbale seduta

Alle ore 13: 50 consigliere Fiano assume la presidenza e, contattata la presenza numero legale, dichiara aperta la
seduta. Chiede informazioni sulla motivata urgenza richiesta. 

ZUIN fa sapere che si tratta di una variazione semplice ma fatta con urgenza con delibera di Giunta che ora viene
ratificata in Consiglio comunale; faranno delle ulteriori commissioni sul parere dei Revisori delle Municipalità. Illustra
l’Allegato 1 riguardo: il numero dei vigili, il servizio Stewart per il carnevale, l'aumento del fondo di riserva, l’allocazione
delle risorse per la riorganizzazione, le sponsorizzazioni per l’opuscolo del centro maree, Veritas e l'efficientamento dei
percorsi alla Certosa e altre piccole spese. 

SAMBO chiede a chi vada la somma di 100.000€ indicata a pagina 4

ZUIN risponde che sono soldi già stati messi l'anno scorso, poi non utilizzati e affidati a Venis. La prossima volta darà il
dettaglio della spesa. 

SAMBO chiede sui 20.000€ per la Protezione civile. 

NARDIN fa sapere che il contratto con la Guardia fuochi andava reintegrato. 

SAMBO sostiene che la Municipalità di Favaro e un'altra hanno detto che alcune voci sono state messe d'urgenza perché
non si è riusciti a fare le gare l'anno scorso. 

NARDIN risponde che non è così, al limite non si è riusciti a spenderli: ad esempio i 400.000€ per il vestiario e i 100.000
per Venis, riportate a budget dal 2017 al 2018. 

ZUIN fa sapere che anche per la Certosa sono opere già previste nel 2010. 

SAMBO chiede maggiori dettagli per la prossima commissione. 

LA ROCCA chiede cos’abbia generato l'urgenza vista la natura delle spese. Chiede se il servizio Stewart sia un
affidamento diretto o tramite gara e poi se siano attribuiti degli stanziamenti sulla comunicazione istituzionale e quale sia
la proporzione sulla Certosa. 

NARDIN spiega che il contributo statale è stato introdotto con la Finanziaria 2016 per il 2017 e poi confermato per l'anno
successivo: è un contributo utile per il bilancio, non vincolato, per la spesa corrente. I motivi dell’urgenza sono il vestiario
dei vigili, l’intervento di raccolta e smaltimento delle sostanze inquinanti, si è verificato un evento eccezionale, e il
ripristino dei fondi per gli Stewart.
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Alle ore 14: 05 esce il consigliere d’Aanna.

LA ROCCA afferma di non comprendere l’urgenza, seppure, ammette, sìano interventi da fare.

FORMENTI chiede se sul vestiario della Polizia Municipale erano stati stanziati 300.000€ nel bilancio di previsione. 

NARDIN risponde che è stato valutato tecnicamente di destinare una certa somma, sia per l'assunzione sia per i ricambi:
con la vecchia contabilità si impegnava nel bilancio 2017 mentre la nuova contabilità impone di imputare la spesa di
bilancio al bilancio in cui viene eseguita: è il recupero di uno stanziamento del 2017 che va ad aumentare il previsionale
2018. 

ZUIN informa che su tali cifre svolgeranno le opportune verifiche. 

Alle ore 14: 30 il presidente Fiano ricorda che la commissione verrà aggiornata per avere la nuova documentazione ed
analizzare i pareri della municipalità e dei revisori e, non essendoci ulteriori domande, dichiara chiusa la seduta.
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